
　フジテレビの番組めざましテレビで、田原市
の菜の花エコプロジェクトが紹介されました。番
組では、お天気コーナーのオープニングを吉胡町
の菜の花畑から生中継。そして、現在育成中の菜
種から採取される菜種油を学校給食の調理に利用
し、その使用済み油を公用車の燃料として利用す
ること、車から発生する二酸化炭素を菜の花が吸
収することなどに触れ、まちぐるみで取り組む先
進プロジェクトを全国に発信しました。

　身近な地域の素晴らしさを再発見し、同時に健
康づくりを行うことを目的とした冬のウォーキン
グが開催され、子どもからお年寄りまで約１００
人の市民が参加しました。参加した皆さんは、大
草市民館をスタートして、大草海岸～高松海岸、
高松町中心部を経由し再び大草市民館へ戻る約
７．７㎞のコースに挑み、途中に設けられたチェッ
クポイントで、ジャンケン、サッカー、輪投げな
どのゲームを楽しみながら歩きました。

　渥美農業高校の生徒たちの手による四角いマ
スクメロンが、県学校農業クラブ連盟のプロジェ
クト発表会で最優秀賞を受賞しました。このメロ
ンは、同校農業クラブのメンバーが試行錯誤の末
完成させた力作。成型のため光を通さない手製の
鉄枠を使用しながら、糖度の維持に成功していま
す。受賞の報告に市役所を訪れたメンバーの皆さ
んは、四角く甘いメロンを味わいながら、白井市
長と将来の農業について夢を語り合いました。

　第 36 回愛知県茶業振興大会が、田原市市制施
行記念行事として田原文化会館で開催されまし
た。この大会は、県内における茶業の発展を目的
として開催されたもので、品評会受賞者の表彰、
茶席などが催され、多くの人においしいお茶をＰ
Ｒしました。なお、主な受賞者は次のとおりです。
【農林水産大臣賞】中
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地球にやさしい　黄色のじゅうたん　12
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●全国の皆さん、美しい菜の花は環境保全にも役立つんですよ！

●ケーブルテレビの取材に受賞の喜びを語る中神さん（左）

歩いてみよう　感じてみよう　12
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●北風ぴゅーぴゅーで寒いけど、心はポカポカだね

味もカタチも　とびきりの自信作11
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●市長もびっくり！生徒たちの情熱が生んだ四角いメロンです

美味しいお茶　こんなに身近だよ11
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